

Kitabereich schneidet schlecht ab

NEURUPPIN (kus) ▪ Der Kitabereich Neuruppins erhielt bei der Umfrage des CDU-Stadtverbandes bislang schlecht Noten. Das sagte gestern CDU-Kreissprecher Sebastian Steineke, der mit Neuruppins Stadtverordnetenvorsteher Heinz Stawitzki auf dem Markt Neuruppiner die Fragebögen zum Bildungsstandort ausfüllen ließ. Während die Schulen bei den Befragten gut wegkamen, gibt es mit dem Kita-Angebot größere Probleme. Grund dafür ist laut Steineke vor allem, dass der Bedarf an Kitaplätzen nicht gedeckt werden kann, obwohl Eltern einen Rechtsanspruch darauf haben (RA berichtete). „Kreis und Stadt müssen sich etwas einfallen lassen“, so Steineke. Bislang wurden rund 40 Fragebögen ausgefüllt. Die Ergebnisse will die CDU als Grundlage für Anträge nutzen. Zudem hat sie Neuruppins Sozialdezernent Thomas Fengler zu einer ihrer nächsten Sitzungen eingeladen.



Stawitzki (links) und Steineke
Foto: Kluge

– ANZEIGE –